

A la Comunidad Universitaria de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura

Granada . 4 de mayo de 2012

Estimadas/os compañeras/os de la Comunidad Universitaria de la ETSAG

Efectuada mi proclamación definitiva como Director de la Escuela, quiero comenzar la gestión haciéndoos llegar mi compromiso y personal disposición para la consecución de los objetivos propuestos, haciendo que nuestra Escuela alcance el mayor nivel de excelencia, lo que sería imposible sin una generosa ayuda y colaboración de todos vosotros que, al comienzo, os pido.

Me gustaría ser Director desde la pluralidad que todos y cada uno representamos y ello sólo será posible con el respeto a todas las opciones y en la atención de cuantas sugerencias o preocupaciones me hagáis partícipe, con el afán integrador que he puesto de relieve durante la campaña electoral.

He de agradecer al anterior Equipo de Dirección de la Escuela y, muy especialmente, al hasta ahora Director, el Profesor Amadeo Benavent, su esfuerzo y dedicación a las tareas desarrolladas y congratularme por los éxitos conseguidos en su fructífera gestión.

Agradeciendo nuevamente vuestra confianza, recibid un fuerte abrazo,



Emilio Herrera Cardenete
Director de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Granada